

Suplentes

Presidente: Don Pedro Llorente Martínez, Director provincial de Valladolid (Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación).

Vocales:

Don Julián de Dios Hilario, Ingeniero Técnico Forestal del ICONA en Valladolid.

Don Julio Carralero Masa, Ingeniero de Montes del ICONA de Valladolid.

Don Manuel Calvo López, Teniente de la 611 Comandancia de la Guardia Civil.

Don Jesús Muñoz García, Secretario de la Dirección Provincial del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en Palencia (Secretario del Tribunal).

TRIBUNAL DE ZARAGOZA

Titulares

Presidente: Ilustrísimo señor don Jesús Fernández Moreno, Director provincial del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en Zaragoza.

Vocales:

Don Adolfo de la Rosa Gallego, Inspector regional del ICONA.

Don Norberto Muro Arán, Ingeniero Técnico Forestal del ICONA.

Don Jesús Vélez Artajo, Comandante de la Guardia Civil.

Don Wenceslao Baquedano Júdez, Secretario provincial de la Dirección Provincial del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en Huesca (Secretario del Tribunal).

Suplentes

Presidente: Ilustrísimo señor don Antonio Alonso Fernández, Jefe de la Sección de Estudios y Coordinación en Zaragoza.

Vocales:

Don Jaime Jordán de Urriez y Azara, Jefe de Brigada del ICONA.

Don Pablo Luis Muncio Torrecilla, Ingeniero Técnico Forestal del ICONA.

Don Juan Sánchez Medina, Teniente de la Guardia Civil.

Doña Elisa Andolz Blasco, Secretaria provincial accidental de la Dirección Provincial del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación de Zaragoza (Secretaria del Tribunal).

La realización de las pruebas selectivas, según se especifica en la norma 6.8, dará comienzo el día 13 de junio de 1983, a las nueve horas, en los lugares que a continuación se señalan:

Localidad	Lugar de examen
Badajoz	Plaza de Castelar, 3.
Barcelona	Paseo de Gracia, 18, 2.º, 1.ª
La Coruña	Dirección Provincial de Agricultura. Edificio de Servicios Múltiples. Monelos.
Granada	Salón de actos de la Caja Rural Provincial. Gran Vía, 48.
Madrid	Sagasta, 13, 5.ª planta.
Santander	Pasaje Puntida, 2, 2.º
Sevilla	Ramón y Cajal, 1. Edificio Sevilla 1.
Sta. Cruz de Tenerife.	Calle de la Marina, 26. Edificio Administrativo de Servicios Múltiples. 6.ª planta.
Valencia	San Vicente, 83.
Valladolid	Calegio Lasalle. Santuario, 7.
Zaragoza	Vázquez de Mella, 8.

La celebración del sorteo público a que hace referencia la norma 6.8 de la convocatoria que determinará el orden de actuación de los opositores y que coincidirá para todos los Tribunales, salvo causas de fuerza mayor, haciéndose pública en el «Boletín Oficial del Estado», tendrá lugar el día 19 de mayo, a las nueve horas, en el salón de actos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Lo que se comunica a V. S. para su conocimiento y efectos. Madrid, 28 de abril de 1983.—El Subsecretario, José Francisco Peña Díez.

Sr. Subdirector general de Personal.

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

13707 RESOLUCION de 22 de abril de 1983, del Tribunal calificador de las oposiciones a ingreso en el Cuerpo de Agentes de la Administración de Justicia (Audiencia Territorial de Las Palmas), por la que se hace público el resultado del sorteo.

En cumplimiento de lo prevenido en la disposición común cuarta, de las comprendidas en el acuerdo de convocatoria de 7 de julio de 1982, se hace público que como resultado del

sorteo practicado en la sesión de esta fecha, ha correspondido actuar en primer término a los opositores, tanto de los turnos restringidos como del turno libre, cuyo primer apellido comience por la letra «D».

Como consecuencia de este resultado, figurarán con el número 1 de las listas, que se expondrán al público en los locales donde se celebren los ejercicios, y en el cuadro de anuncios de la Audiencia Territorial, los siguientes opositores: Por el turno restringido I, don Miguel Duque Rosa; por el turno restringido II, doña Elia Delgado Rodríguez, y por el turno libre, doña Teresa Rita Darias Hernández.

En el «Boletín Oficial del Estado del día 21 de abril de 1983, se hace pública la resolución de este Tribunal de fecha 12 de abril, por la que se señalan las fechas del comienzo del primer ejercicio y se convoca para su práctica a los opositores de los distintos turnos, con arreglo al siguiente calendario, que rectifica los errores advertidos en aquella publicación en cuanto al turno libre.

Turno libre

- Día 17 de mayo, a las quince treinta horas, del número 1 al 200.
- Día 17 de mayo, a las dieciocho treinta horas, del número 201 al 400.
- Día 18 de mayo, a las quince treinta horas, del número 401 al 600.
- Día 18 de mayo, a las dieciocho treinta horas, del número 601 al 800.
- Día 19 de mayo, a las quince treinta horas, del número 801 al 1.000.
- Día 19 de mayo, a las dieciocho treinta horas, del número 1.001 al 1.200.
- Día 20 de mayo, a las quince treinta horas, del número 1.201 al 1.400.
- Día 20 de mayo, a las dieciocho treinta horas, del número 1.401 al final.

Los sucesivos anuncios y convocatorias se harán públicos en los locales en donde el Tribunal celebre los ejercicios.

Las Palmas, 22 de abril de 1983.—El Secretario, José Miguel Navarro González.—V.º B.º: El Presidente, Luis Arrazola García.

13708 RESOLUCION de 25 de abril de 1983, del Tribunal calificador de las oposiciones a ingreso en el Cuerpo de Agentes de la Administración de Justicia (Audiencia Territorial de Palma de Mallorca), por la que se hace público el resultado del sorteo.

En cumplimiento de lo prevenido en la disposición común cuarta, de las comprendidas en el Acuerdo de convocatoria de 7 de julio de 1982, se hace público que como resultado del sorteo practicado en la sesión de esta fecha, ha correspondido actuar en primer término a los opositores, tanto de los turnos restringidos como del turno libre, cuyo primer apellido comience por la letra «X», o inmediata en su caso.

Como consecuencia de este resultado, figurará con el número 1 de las listas, que se expondrán al público en los locales donde se celebren los ejercicios, y en el cuadro de anuncios de la Audiencia Territorial, los siguientes opositores: Por el turno restringido de la Ley 70/1978, a don Antonio Delgado García, y por el turno libre, doña Sebastiana Xamena Moyá.

En el «Boletín Oficial del Estado» del día 23 de abril de 1983 se hace pública la resolución de este Tribunal, de fecha 13 de abril, por la que se señalan las fechas del comienzo del primer ejercicio y se convocan para su práctica a los opositores de los distintos turnos, con arreglo al siguiente calendario: quedan convocados todos los opositores admitidos por el turno restringido previsto en la Ley 70/1978, para la práctica del primer ejercicio, el día 16 de mayo próximo a las diecisiete horas, efectuando el segundo ejercicio todos lo opositores de este turno que hubieren aprobado el primer ejercicio, el día 17 de mayo, a las diecisiete horas.

Asimismo se convoca a todos los opositores admitidos por el turno libre con arreglo al siguiente calendario:

- Día 18 de mayo, a las diez horas: Primer ejercicio. Opositores comprendidos entre los números 1 al 200, ambos inclusive.
- Día 19 de mayo, a las diez horas: Primer ejercicio. Opositores comprendidos entre los números 201 al 400, ambos inclusive.
- Día 20 de mayo, a las diez horas: Primer ejercicio. Opositores comprendidos entre los números 401 al 600, ambos inclusive.
- Día 23 de mayo, a las diez horas: Primer ejercicio. Opositores comprendidos entre los números 601 al final.
- Día 25 de mayo, a las diez horas: Segundo ejercicio. Opositores aprobados en el primero.

Todos los ejercicios se realizarán en el Palacio de Congresos y Exposiciones del Pueblo Español. Los sucesivos anuncios y convocatorias se harán públicos en los locales en donde el Tribunal celebre los ejercicios. Palma de Mallorca, 25 de abril de 1983.—El Secretario, Manuel Peñaña Esquer.—V.º B.º: El Presidente, José Luis Calvo Cabello.